



夢風

YUMEKAZE

第107号(平成30年度 No.5)



みなさん、夢風ようこそ。

早いもので、2学期が始まって2週間が経ちました。9月16日(日)から就職試験が開かれるので、面接練習に力が入っています。1、2年生は科目選択の本登録を控えており、昼休みや放課後、担任と面談を進めています。今号では、夏休み中の活動を紹介します。

☞「夢風」はWeb ページでも発信しています。 <http://www.toyotahigashi-h.aichi-c.ed.jp>



ニュース
News



● 中学生一日体験入学

7月31日(火)実施の中学生一日体験入学には、中学生と保護者の方を合わせて約1,400名の参加がありました。今年度は、熱中症対策として体育館からプレゼンテーション室・社会科学教室・視聴覚教室の3教室に会場を変更して、全体説明(校長挨拶や総合学科についての説明、学校行事紹介)を実施しました。

また、各ホームルーム教室で2年生による「産業社会と人間」の体験授業を行いました。プレゼンターとアシスタントの2人1組で「東高校の1日」、「産業社会と人間」の1年間の流れ、1年時に作成した「私のライフプラン」を紹介しました。「東高クイズ」を準備したり、ビジネスプランの生徒が秘書検定の問題を出題したり、保育プランの生徒が折り紙を配って保育検定で出題された作品を全員で折ってみたり、各グループが趣向を凝らしていました。最後に、プラン別の学習が始まって1学期をどのように過ごしているかについて話しました。



全体説明では、生徒会役員が学校行事について説明しました。



中学生や保護者の皆さんからは「夢に向かってまっすぐに進む姿や、自分の将来をしっかりと語る姿がすごくよかった。」「とてもきめ細やかな説明で、高校生の生の声を聞くことができてよかった。」といった感想をいただきました。生徒による体験授業は、本校ならではの取組です。発表を担当した生徒は「自分たちが楽しんで発表したら、中学生の子

たちの雰囲気も柔らかくなって、時々笑顔を見せてくれたりしたので、嬉しかった。」「時間配分を考えて話すのが、とても難しいことを知った。最後に拍手をしてもらえた時、すごく嬉しくて、やってよかったと思った。」と感想を述べており、本校の生徒にとっても意義のある機会となっています。

大変暑い中ご参加いただき、ありがとうございました。



● プラン別説明会(1年生)

8月20日(月)の学年出校日に、各プランの説明会を行いました。



1年生は、1学期の「産業社会と人間」の授業を通じて将来について考え、担任との面談を重ねてプランの予備調査を行いました。しかし、自分の将来についてまだ迷っている生徒も多く、保護者を交えた三者面談や夏休み課題のオープンキャンパスへの参加・職業インタビューを行い、考えを深めています。そして、各プランの3年生から話を聞き、プラン選択をより確実なものとする取組が夏休みに実施されています。1学期

に科目選択ガイダンスで授業内容や主な進路先について説明を受けていますが、実際にプランに所属して学んでいる先輩から生の声を聞く機会は貴重です。3年生がなぜそのプランを選択したか、プランの授業を受けての感想、進路希望等について話し、事前に集約した質問にも丁寧に回答しました。1年生は先輩の言葉に熱心に耳を傾けていました。



● 平成30年度全国高等学校総合体育大会

「2018 彩る感動 東海総体」の卓球競技が、8月3日(金)から8日(水)までスカイホール豊田で開催されました。競技会場では、2年生卓球部員が審判を、



生徒会役員は筆耕係を務めました。また、

1年生卓球部員を中心に弁当係としても大会を支えました。

本校は出場選手の練習会場として体育館を提供し、写真部とJRC部に加え有志生徒が会場準備や案内を担当しました。全国レベルのプレーを間近で見て、よい刺激になったようです。



授業の風景

Class Activities



● パラスポーツ(3年生)

一般的に、パラスポーツとは障がい者スポーツを意味します。しかし、「パラ」という言葉には「対等」という意味もあり、授業では「パララジオ体操」といった幅広い年齢の方が参加できる体操なども実施しています。そのため、必修科目として受講している福祉プランの生徒はもちろん、選択科目として全員が受講可能な授業となっています。写真は、視覚障がい者が音の鳴るピンポン玉を使ってボールを転がして打ち合う「サウンドテーブルテニス」を体験している様子です。

